

いまどきの歴史

一番新しい日本のページ

家族の肖像

周囲の金への無関心が沙知代氏の悪質な脱税を助長させたのでは？



「愛」親子の「愛」あるのか？!!

サッカーこと野村沙知代氏が巨額の脱税で逮捕された。これを受けて阪神の野村監督は辞任。野村一家は大きく揺らいだ。それにしても沙知代容疑者は、考えられる限りの脱税を実行。また、脱税とは関係ないが、私生活での守銭奴ぶりがさまざまなメディアでかき立てられている。また、沙知代容疑者の暴挙よりも情けないのは身近に居た男ども。野村監督やカツノリは善悪の分別をさすとどころか、まったくのいいなり。間接的に犯罪に加担しているに等しい。かたやこの脱税を告発したのは、米国に在住する沙知代容疑者の息子・ケニー氏。動機は私的な恨みかも知れないが、肉親の不正を世に暴き、裁きかけた潔さは評価できるのでは？ 善悪の視点から見れば、正しかったのはこの人だけ。母親の暴露本を書いてちゃっかり儲けてはいるけどね。

さて、そろそろ確定申告の季節。自営業を営む方、誰かにお金のことを任せっきりにしてませんか？ 個人消費を経費に計上してませんか？

ワキングウーマンに希望を
同じ日出産の新パパに
プレッシャーも...



産婦人科のTV取材の多かたこと...

働くお母さんへ

雅子さんの出産は働く女性に
勇気を与えてくれると信じたい。

昨年末、皇太子ご夫妻に待望の長女が誕生。「愛子」さんと名付けられた。久々に明るいニュースが日本に流れたのも喜ばしいことだ。

さて、筆者としてはただの皇室ベビー誕生だったら、これほど嬉しくなかったと思う。しかし、雅子さんは数々の公務もこなしているワキングウーマンであり、しかも今回の出産は昔で言う「高齢出産」だった。今、家庭を持つ女性が仕事と子供とのジレンマに悩んでいる場合が多いと思う。「仕事でキャリアを積みたくない、子供も何人か欲しい。でも、高齢で子供を産む勇気がない」という理由で、仕事と子供のどちらかを諦めそうになっている女性も多いと思う。しかし、今回のベビー誕生はそんなワキングウーマンに希望を与えてくれたのではないだろうか？ 現在、憲法では天皇は日本の象徴であると定められている。皇室も日本人の理想の家族像として存在している。世継ぎの問題はひとまず置いて、今の日本人のライフスタイルにひとつの希望をもたらしてくれた皇室ファミリーに、心からの「おめでとう」と「ありがとう」を贈りたい。

W杯特需？
血税を注いできた大阪に対し、
京都はノーリスクで観光客誘致

2002 FIFAワールドカップの組みあわせ抽選がご存じの通りとなった。京都が一番近い会場である大阪・長居での日本代表の対戦相手はチュニジア。これを受けて大阪の反応はいかに？ 大阪での試合が決定している強豪チームは今のところイングランドだけ。オリンピック誘致に見事失敗し、2001年の東アジア大会も不発に終わった大阪。2002 FIFAワールドカップに多大な資金を投入してきただけに、もっと多くの強豪国に来て欲しかったのでは？

それに引き換え京都は2002 FIFAワールドカップに大きな資金投入をしていないにも関わらず、近隣の大阪・神戸・新潟が会場になっているため、外国人観光客の特需が見込めそう。開催地・キャンプ地招致にそれほど力を入れなかったのは、もしかしてこの「ノーリスク、ハイリターン」を見込んでいたからなのか？ イングランドが予選敗退した場合、試合翌日に金閣寺に行けばベッカムやオーウェンに会えるかも！

マイチームのヒトリゴト



そうそう
観光行く
前に
見るもんか
あるよな？

オレらだっ
いい試合
するよな？



文◎大塚 祐希

1968年大阪府八尾市生まれ。昔ながらの京都の民家を仕事場とするライター集団「大塚祐希事務所」の暫定CEO。「スポーツが好きだが自分ではやらない」「車が好きだが免許を持っていない」「酒が好きだが外で飲むと店で眠ってしまう」という数々のジレンマと戦いつつ、今日も愛機G4を駆る。



イラスト◎両口 和史

1967年京都市生まれ。京都精華大学美術学部卒業。北山のオフィスにて様々なキャラクターやイラスト制作をおこなうユニット「キャトル・イラストレーション」のチーフ。猫、フランス車、家具、雑貨、レコード、本、おもちゃ、平日の公園。それらがイラストを構成するエッセンスである。HP◎<http://www.d1.dion.ne.jp/ryoguchi>